

<b>Medio</b>	EL MERCURIO CUERPO C
<b>Fecha</b>	11/12/2016
<b>Mención</b>	Fernando Atria participa de congreso estratégico de Revolución Democrática. Mención a la UAH.



Atria, el viernes, durante el encuentro de RD.

**CARTA PRESIDENCIAL SOCIALISTA:**

## Fernando Atria participa de congreso estratégico de Revolución Democrática

Hasta la Universidad Alberto Hurtado llegó el viernes el precandidato presidencial socialista Fernando Atria, para participar de la inauguración del segundo congreso estratégico de Revolución Democrática, que hoy debería emitir un pronunciamiento en el tema presidencial. "Fui porque me pareció importante dar una señal de convergencia, de que aunque hay diferencias estratégicas en cuanto al contenido, hay una coincidencia evidente", afirmó Atria respecto de su asistencia.